



30 Jahre Kulturwerkstatt

Kaufbeuren – **Thomas Garmatsch**, Leiter und Gründer der Kulturwerkstatt Kaufbeuren, zeigt erstmalig seine Grafiken, Zeichnungen und Entwürfe, die seit 30 Jahren das Gesicht der KW prägen. Neben unzähligen Inszenierungen als Regisseur, entstammen sämtliche Plakate, Flyer, Postkarten, Bühnenbilder,... seiner Feder! Die Ausstellung ist somit zugleich eine spannende Zeitreise durch eine ganz persönliche künstlerische Entwicklung. Vernissage ist am **17. Mai ab 18 Uhr**. Die Ausstellung ist bis zum **2. Juni** in der Sparkassenpassage, Ludwigstraße 32 zu sehen. Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr, Samstag von 10 bis 14 Uhr. Veranstalter sind die Kulturwerkstatt, der Stadtjugendring und die Kreis- und Stadtparkasse Kaufbeuren. Foto: KW